



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETIN DE PRENSA #507

5.726 alumnos de Girón beneficiados con el Programa de Alimentación Escolar PAE

El municipio de Girón, enfoca sus acciones en la educación de niños, niñas y jóvenes, por ese motivo desde el inicio de año se aseguraron los recursos para los proyectos que garantizan la asistencia a clases, además de mejorar las condiciones académicas y disminuir los índices de deserción escolar. El PAE, Programa de Alimentación Escolar, es uno de ellos.

Este programa beneficia a 5.726 alumnos en el municipio, tanto del sector urbano como el rural y prioriza sus servicios a estudiantes víctimas del conflicto armado, población rural, y estratos 1,2 y 3 de Girón. Para el segundo semestre escolar, los estudiantes cuentan con la garantía de continuar recibiendo estos servicios gratuitos.

15 instituciones educativas y sus respectivas sedes se ven beneficiadas con productos de calidad y en óptimas condiciones.

Adela Silva Ardila, Secretaria de Educación de Girón informó que: “el programa tiene una inversión cercana a los 4 mil millones de pesos. Los alumnos cuentan con la seguridad de continuar con este programa. Los recursos fueron priorizados desde inicios de año, ya que el objetivo de nuestro alcalde es disminuir la deserción escolar y brindar una educación de calidad”

En Girón además del Programa de Alimentación Escolar, los estudiantes de los sectores más apartados cuentan con el servicio del transporte escolar. Este proyecto beneficia a más de mil 216 alumnos, con una inversión de 3 mil 321 millones de pesos.

Bajo estos proyectos Girón le apuesta a una educación de calidad, con el objetivo de continuar como municipio ejemplo en los estándares académicos del departamento de Santander.

¡En Girón se contruye #TejidoSocial!

Agosto 03 2017